

Taller sociales primera guerra mundial

1. Describa dos situaciones en las cuales se evidencie el nacionalismo.
2. Por qué se les llamaba a los países de la península balcánica "el polvorín de los "Balcanes"?
3. ¿Qué idea tenían de la guerra los ciudadanos franceses que iban a la confrontación deseosos de defender a su país?
4. ¿Qué relación existía entre el rey Jorge V y el Zar Nicolás II?

Solución

1

-El asesinato del heredero a la corona de Austria-Hungría a manos de Gavrilo Princip, bosnio nacionalista de 19 años.

-El discurso que recibieron los alemanes haciendo énfasis en "La Alemania unida jamás será vencida" Este discurso siendo dado por Guillermo II.

2

Se les conocía como el polvorín de los Balcanes por las 2 guerras balcánicas que habían dejado 200.000 muertos en estas guerras.

3

No sabían mucho sobre la guerra después de medio siglo de paz volviéndose una leyenda heroica y romántica; los ciudadanos entendiendo y contemplando esta desde sus libros de texto y cuadros de los museos.

Lo que los hacía pensar "ataques de una caballería brillante y victorias sin víctimas, Una aventura salvaje y viril una experiencia maravillosa y excitante" Y por eso iban cantando de alegría a pesar de que los llevaban a su propia muerte.

4

Jorge V y Nicolas II eran primos.